

## Guantánamo: tribuna internacional por la Paz

Category: Noticias

Published: Wednesday, 04 May 2022 14:59

Written by Yanelis Matos Samón

Hits: 691



Con las palabras de bienvenida de Fernando González Llord, Presidente del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP) quedó inaugurado el VII Seminario internacional de Paz y por la Abolición de las Bases Militares Extranjeras en Guantánamo, primera trinchera del antimperialismo en América, “tierra acogedora y heroica -al decir del también Héroe de la República de Cuba- que se convierte en tribuna para exigir “un mundo mejor posible” como expresará el Líder Histórico de la Revolución Cubana Fidel Castro Ruz.

Cerca de un centenar de delegados, entre ellos 70 extranjeros, académicos, líderes sindicales, medioambientalistas y pacifistas de unos 23 países participan en el evento, auspiciado por el ICAP y que hasta el 6 de mayo tiene su sede principal en la guantanamera plaza de la Revolución Mariana Grajales Coello.



La brasileña María de Socorro Gomes, Presidenta del Consejo Mundial de la Paz, agradeció la presencia de los participantes en el Seminario, como muestra de apoyo a Cuba y las causas progresistas del planeta en tiempos que crecen las cifras de dinero para la carrera armamentista y aires de guerra recorren varias regiones del planeta.

En la primera sesión del Seminario el Gobernador de Guantánamo Emilio Matos Mosqueda realizó una caracterización histórica, cultural, económica y social de la provincia, y las prioridades de trabajo del

## Guantánamo: tribuna internacional por la Paz

Category: Noticias

Published: Wednesday, 04 May 2022 14:59

Written by Yanelis Matos Samón

Hits: 691

---

Gobierno para avanzar en el desarrollo integral, endógeno y sostenible del territorio.

Como en eventos anteriores el Doctor en Ciencias Manuel Carbonell Vidal, Vicerrector del Instituto Superior de Relaciones Internacionales de Cuba, sobre la Presencia militar en el extranjero de las potencias imperialistas. En su intervención el académico reflexionó sobre el aumento de los conflictos bélicos a nivel global.



Por su parte José Sánchez Guerra, historiador de la ciudad impartió la conferencia “Guantánamo en el ojo del huracán”, un amplio análisis de las consecuencias que en la historia de Cuba y de Latinoamérica tiene la presencia ilegal de una base militar norteamericana en la bahía guantanamera, hace casi 124 años.

En la noche de este 4 de mayo se realizará una Cantata por la Paz con la participación del cantante Wualdo Mendoza, junto a artistas guantanameros, y en la tarde del jueves 5, en Caimanera, municipio limítrofe con la ilegal base yanqui enclavada en la bahía de Guantánamo, se realizará la Declaración Final del Seminario.



De manera colateral se realizará, el día 6 de mayo, la reunión del Consejo Mundial de la Paz, con representantes del área de las Américas y el Caribe.

Entre las personalidades también presentes Iraklis Tsavdaridis, secretario ejecutivo del Consejo Mundial de la Paz, la Coronela retirada del ejército de los Estados Unidos Ann Wrigh y Gail Walker, hija del fallecido Reverendo Lucius Walker, y actual Directora

## Guantánamo: tribuna internacional por la Paz

Category: Noticias

Published: Wednesday, 04 May 2022 14:59

Written by Yanelis Matos Samón

Hits: 691

---

ejecutiva de Pastores por la Paz.



# Guantánamo: tribuna internacional por la Paz

Category: Noticias

Published: Wednesday, 04 May 2022 14:59

Written by Yanelis Matos Samón

Hits: 691

